

Así va la entrega de elementos de protección personal en el país

5 de mayo

Las ARL continúan con la compra y entrega de los elementos de protección personal – EPP- que los trabajadores de la salud requieren para atender el Covid-19.

A pesar del desabastecimiento a nivel nacional e internacional, presentamos el informe de entrega con corte al 29 de abril, como parte de nuestro compromiso para llegar a 690.000 trabajadores de la salud.

- Se han entregado **7'324.672** elementos de protección personal.

- Se destinaron **\$23.571 millones de pesos** para la dotación de EPP en el mes de abril.

- Las entregas de EPP se han llevado a cabo en los **32 departamentos** del país, dando prioridad a las ciudades con mayor número de contagios.

- Bogotá D.C., Valle del Cauca, Atlántico, Antioquia, Bolívar, Santander, Nariño y Meta son los departamentos a los que se les han entregado mayor número de EPP.